



*'Jaime Rodríguez recibirá un Nuevo León financieramente manejable'*

## Rechazan dejar estado en quiebra al 'Bronco'

Pese a cargar con una deuda global de 64 mil 388 millones y un déficit de hasta 6 mil millones de pesos, la administración del gobernador Rodrigo Medina de la Cruz, a concluir el próximo mes de octubre, rechazó dejar un estado en quiebra.

Al presentar un reporte de las finanzas al cierre del tercer trimestre del 2015, Rodolfo Gómez Acosta, tesorero estatal, aseguró que el gobierno de Jaime Rodríguez Calderón recibirá un Nuevo León manejable en aspectos financieros.

Ingresos a la alza, una nula afectación por la caída en los precios del petróleo y el no contemplar ejercer la segunda parte de su techo de endeudamiento, son elementos para ello.

"El tema que tiene que ver con la posición financiera del estado no es un tema de versiones, sino de resultados".

"Seguimos teniendo dificultades, es un esfuerzo que varias entidades estamos haciendo, pero eso no quiere decir que el estado esté quebrado", externó.

Como prueba, apoyado en diapositivas de PowerPoint, el funcionario señaló que los esfuerzos recaudatorios permitieron alcanzar un aumento del 12 por ciento en el Impuesto Sobre Nómina, 7 por ciento en tenencia y 12 por ciento en los ingresos del Instituto Registral y Catastral.

Siendo así como el crecimiento proyectado del estado asciende a un 5 por ciento, superando el promedio nacional.

En cuanto a recursos federales, en este periodo de tiempo se lograron gestionar 6 mil 924 millones de pesos, de los cuales un 31 por ciento irán a los municipios.

"Vemos como se ha logrado paliar la caída en los precios del petróleo y no hemos tenido de manera palpable una afectación por ello".

Respecto a la deuda, 43 mil 382 millones de pesos son de responsabilidad para el estado mientras que el endeudamiento de los organismos parastatales suma 20 mil 806 millones de pesos.

No obstante, en abril la calificadora Standard & Poors mejoró la calificación crediticia asignada al estado, pasando de estable a positiva.

Sentido en el que el encargado de las finanzas aprovechó para aclarar que Nuevo León no es la entidad más endeudada del país y ni siquiera está cerca de serlo.

Tan es así que no se ejercerá el resto del techo financiero aprobado por el Congreso local, del orden de 400 millones de pesos.

"Hasta ahorita no prevemos ejercerlo", añadió.

Cabe destacar que durante el segundo trimestre los pasivos con proveedores y contratistas presentaron un decremento del orden de 2 mil 200 millones de pesos, pasando de 3 mil 270 millones a 1 mil 268 millones de pesos.

(CLG)